



Se repite que un blanqueo es injusto porque premia al evasor y que es el último. En un mundo ideal es cierto. En Argentina, no.

Héctor Paglia

Titular de Mercados y Finanzas



Héctor Paglia, de Mercados y Finanzas, hizo notar que cada vez que se sanciona una ley de blanqueo de capitales “se dicen dos cosas: que es injusto porque premia al evasor y que es el último. En un mundo ideal ambas serían totalmente ciertas, en Argentina no”.

Para el experto en inversiones, este blanqueo “tiene injusticia, pero también es el reflejo de un entorno económico carente de equilibrios de largo plazo, con políticas fiscal y monetaria que todo lo distorsionan”. Y, por otra parte, “quizás no sea el último porque no se han removido sustentablemente las causas de esas distorsiones que dan origen cíclicamente a leyes de blanqueo”.

En opinión de Paglia, el Gobierno debería “evitar que sirva de refugio para capitales de origen doloso”.